

Fecha: 26-04-2025
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general
 Título: "Se requiere mano dura, penas muy altas para enfrentar la corrupción"

Pág.: 10
 Cm2: 622,7
 VPE: \$ 950.889

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: 

JUAN SANTA CRUZ CAMPAÑA, PRESIDENTE NACIONAL DE EVÓPOLI

"Se requiere mano dura, penas muy altas para enfrentar la corrupción"

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Juan Santa Cruz Campaña, en su primera visita a la región como presidente nacional de Evópoli, abordó los desafíos que enfrentan como colectividad de cara a las próximas elecciones generales de noviembre.

En entrevista con Diario El Día, el dirigente justificó que sus aliados de la UDI recurran a la Contraloría para que se investigue a seis ministros del actual gobierno, a quienes acusan de llevar adelante una operación orquestada contra Evelyn Matthei. También justificó los dichos de Evelyn Matthei sobre la dictadura, aunque puntualizó que ella se ha expresado en contra de las violaciones a los derechos humanos.

-¿Qué cambios podría decir que habrá en su partido bajo su administración?

"Lo más importante es relevar el tra-

En materia política, justificó los dichos de Evelyn Matthei cuando se refirió a la dictadura militar, pero puntualizó que ese mismo día, la candidata publicó un video rechazando las violaciones a los derechos humanos cometidos en esa época.

bajo territorial que hoy está haciendo Jocelyn (Lizana) y su equipo como presidenta regional para que desde ese trabajo, desde la conexión con los problemas del territorio, tener a los mejores representantes en el Congreso".

-¿Buscarán que el partido crezca? Porque al parecer se estancaron, luego de partir creciendo muy fuerte.

"Efectivamente. Ahora, eso tuvo que ver con la energía que nos tomó el habernos hecho cargo de apoyar al Presidente Piñera en una de las épocas más álgidas de nuestra historia institucional reciente, pos estallido

social y pandemia, en donde dos de los nuestros, el ministro del Interior Gonzalo Blumel y el ministro de Hacienda, Ignacio Briones, fueron el sostén del gobierno y eso genera un desgaste fuerte. Pero hoy día con el mismo ímpetu y energía de cuando nacimos es que estamos retomando el trabajo para volver a conectar con el territorio y las regiones y desde ahí tener la mejor bancada para el Congreso".

-Gloria Huett mantuvo un diálogo transversal. ¿Ustedes continuarán con esa línea?

"Continuaremos con esa línea, porque una de las características que tenemos como partido es nuestra forma de hacer política. Es que entendemos que la única manera de avanzar y de resolver problemas que tenemos en distintas materias como seguridad, trabajo y otras, es buscando acuerdos con otros que piensan distinto. Solo a través de los acuerdos uno puede avanzar. Los mejores momentos en que a Chile le

fue bien fueron esos 30 años en donde las distintas fuerzas políticas podían acordar una manera de trabajar juntos y avanzar. Eso es algo que hoy día tenemos que revitalizar, pues estamos en un contexto en donde la política está muy fragmentada. Ninguna fuerza política por sí sola tiene una mayoría en el Congreso. Eso significa, por definición, que ninguna fuerza política es capaz de sacar adelante una ley por sí sola. Requiere de dialogar con quienes piensan distinto y eso requiere coraje".

-Los partidos para sobrevivir deben tener propuestas. ¿Qué ideas trae esta nueva directiva para el país?

"Hay cuatro ejes temáticos que nosotros estamos destacando y en los que nuestro equipo programático trabaja con más de 200 militantes, y se centran en seguridad, trabajo, como contracara al crecimiento económico y en una reforma al sistema político y modernización del Estado, y como cuarto elemento la educación. Este es un tema que nos interesa de sobremanera, porque si mira la mayoría de los problemas que tenemos, por ejemplo en seguridad, la falta de dinamismo económico, de crecimiento, nuestras falencias están en la base del sistema educacional".

-Como partido, ¿cómo creen que se debe enfrentar la corrupción en el país?

"Se requiere mano dura, con penas

EXTRACTO

En causa Rol:C-3725-2024, CARATULADA: BANCO SANTANDER-CHILE S.A./GARAY juicio ejecutivo ante el Tercer Juzgado Letras La Serena, Rengifo N°240, La Serena, se realizará el dia 13 de mayo de 2025 a las 10:00hrs, en la Secretaría del Tribunal, el remate del DEPARTAMENTO N°206, ubicado en el segundo piso del EDIFICIO C, del "CONDOMINIO MISTRAL ORIENTE V", ubicado en CALLE BALADA NÚMERO DOS MIL OCHO-CIENTOS TRECE, comuna de La Serena.- Se comprende el DERECHO DE USO Y GOCE EXCLUSIVO SOBRE EL ESTACIONAMIENTO NÚMERO CIENTO SIETE, del área de estacionamientos, así como todos los derechos de dominio, uso y goce que le corresponden en el terreno en el que se emplaza el Condominio y los demás bienes que se reputan comunes conforme a la Ley N°19.537 y al Reglamento de Copropiedad del condominio. El inmueble está inscrito a fojas 9.141, N°6.024, año 2021, del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de La Serena. Rol de avalúo N°982-240, La Serena. Mínimo de la subasta es la tasación fiscal del inmueble: \$53.314.919, pagadero dentro de quinto día contado desde la subasta. Interesados caucionar seriedad ofertas acompañando vale vista del Banco Estado a la orden del Tribunal, por 10% del valor mínimo de la subasta. Demás antecedentes en el expediente. La Serena, 17 de abril de 2025. Erick Barrios Riquelme, Secretario Subrogante.

infórmate con un medio comprometido y confiable.



elDía | #NoFakeNews

REMATE JUDICIAL

En causa "BANCO DE CREDITO E INVERSIONES con XIMENA PATRICIA GARRO GARCIA", Rol C-2663-2022, se rematará el 14 de mayo de 2025 a las 12 horas en Secretaría del Segundo Juzgado de La Serena, como unidad, el Departamento N°608 del piso sexto; la Bodega N°47 del subterráneo, ambos del Conjunto Habitacional denominado Condominio Edificio Lote A- Dos Complejo Turístico Laguna del Mar, con acceso general por Avenida Pacífico N°751, La Serena, inscrito a fojas 3686 N°2541 Registro de Propiedad año 2015 del Conservador de Bienes Raíces de La Serena. **Mínimum posturas \$88.950.487.** Interesados deben rendir caución por 10% del mínimo establecido para la subasta, en vale vista a la orden del Tribunal tomado en el Banco del Estado. **Demás condiciones señaladas en la causa. SECRETARIA**

Isabel Del Carmen Cortés Ramos
 Secretario PJUD
 Dos de abril de dos mil veinticinco

DÍA A DÍA
DEPORTES

De lunes a viernes de a las 18:00 horas.

www.diarioeldia.cl

 diarioeldiacl

elDía | TV

Fecha: 26-04-2025

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: "Se requiere mano dura, penas muy altas para enfrentar la corrupción"

Pág. : 11

Cm2: 395,8

VPE: \$ 604.439

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 Neutra



ÓSCAR ROSALES

muy altas y castigos muy severos para que sea un desincentivo corromperse y eso, a todo nivel, tanto en el ámbito privado como en el público. Porque la corrupción hoy día tiene la característica de que está presente en todos los espacios de la sociedad y la única manera de erradicarla es siendo muy duros cuando vemos eventos de corrupción".

- Usted desde un principio mostró inclinación por Evelyn Matthei como candidata presidencial. ¿ Por qué no presentar un candidato propio?

"Para los tiempos que estamos viviendo veíamos que requeríamos un liderazgo fuerte, con una larga experiencia en la administración pública, en el Congreso, en el municipio, en

el gobierno. Que pudiera desde esa experiencia entender cómo hacemos viable las propuestas que se requieren para salir del estancamiento y ese liderazgo lo vemos muy nítidamente en Evelyn Matthei en los últimos dos años. Eso, además, lo puede corroborar en el sentir ciudadano cuando mira las encuestas y ella consistentemente ha sido quien encabeza todas las encuestas. Por lo tanto, para mí en su minuto y hoy para todo Evópoli, hay un convencimiento de que el tipo de liderazgo que requiere Chile para salir del estancamiento es el liderazgo de Evelyn Matthei".

-¿Y no cree que como candidata se dispara a los pies cuando hace declaraciones sobre la dictadura,

por ejemplo? ¿O hace declaraciones contra el gobierno como que no hay ni una sola cámara de seguridad en el Estadio Nacional, cuando sí las hay?

"Ambas declaraciones tienen su contexto y, por lo tanto, hay que mirarlas en ese contexto. En el caso particular, de lo primero que tú mencionas, ese mismo día publicó un video condenando toda violación a los derechos humanos y esa es la Evelyn Matthei que apoya Evópoli. Nosotros siempre hemos estado por la defensa de la democracia y la condena a los derechos humanos tanto en Chile como en el extranjero. Evelyn es una persona con una espontaneidad que también es un atributo, por lo tanto, eso yo no lo veo como un problema".

-¿Qué opina del requerimiento a la Contraloría de parte de parlamentarios UDI acusando que hay ministros que están llevando adelante una operación orquestada contra Evelyn Matthei?

"Llama la atención cuando uno ve que la Secretaría de Comunicaciones del gobierno, en vez de estarle dedicando tiempo a cómo abordar los problemas que tienen los vecinos, están haciendo minutos para que sus autoridades puedan atacar a Evelyn Matthei por lo que dice o no dice. Eso, es algo que es condonable. No lo sé si administrativamente o no, pero me da lo mismo la parte administrativa. Es el hecho de que su energía en vez de dedicarla a resolver los problemas de los ciudadanos la están dedicando a atacar a una candidata de los tantos que van a la presidencia y eso no me hace sentido. Por lo tanto, entiendo

lo que está haciendo la UDI y RN".

-El ministro del Interior, Álvaro Elizalde respondió que ellos no podían dejar de contestar cuando se hablaban faldades, que era parte de la democracia.

"Desconozco a qué se habrá estado refiriendo particularmente el ministro. Lo que es claro para nosotros es que un medio de comunicación publicó una minuta donde lo que había era un instructivo donde se instruía a sus autoridades a cómo atacar a la candidata".

-¿Cuál es la postura de su partido frente al gobierno en este último año que además es electoral?

"Este es un gobierno al que lo han caracterizado las vueltas de carnero, porque muchas de las cosas que, en particular el Presidente Boric, empujaba como candidato, naturalmente no ha podido cumplirlas una vez que le ha tocado hacerse responsable de liderar el país y entender que lo que él planteaba no era correcto. Ejemplos sobran. Decía que iba a eliminar las AFP y terminamos con una reforma de pensiones en un sentido totalmente contrario. O votó en contra todos los estados de excepción para hacer uso de los militares en la Araucanía y ahora es el Presidente que desde 1990 a la fecha, es el que más estados de excepción ha declarado. Pero yo le reconozco al Presidente su apertura justamente en esos temas, porque en lo poco que se ha podido avanzar en este gobierno tiene que ver con esos cambios de posición que tuvo y que permitieron un diálogo entre distintas fuerzas políticas".